

[Retour à la liste](#)[Article précédent](#)[Article suivant](#)[PDF](#)[TIFF](#)[Imprimer](#)

Logements pas chers pour les jeunes

24 heures Région La Côte / La_Cote, 2007-01-27

»BASSINS - Des habitations à loyer modéré sont planifiées au bâtiment communal. Ces travaux permettront également de revaloriser le patrimoine du village.

Bassins veut offrir à ses jeunes des loyers abordables. La réalisation de trois appartements au sein de la Maison de commune est actuellement à l'étude. En bref, il s'agit de rénover une partie du bâtiment administratif jouxtant l'auberge communale.

Le projet comporte deux variantes. L'espace disponible sera transformé soit en deux appartements de 3 pièces et un logement de 2 pièces, soit en deux studios et un appartement duplex de 4 pièces.

Les travaux porteront essentiellement sur l'intérieur de la bâtisse. Leurs coûts ne sont pas encore clairement définis. A l'heure actuelle, le montant est devisé à 750-850 francs le m³. «Nous allons nous charger de revoir cela à la baisse», rassure **Marc Cornaz**, le municipal en charge du dossier.

Les locaux visés par le projet sont depuis quelque temps inutilisés. Seul l'étage du haut abritait les séances des commissions. Par conséquent, la transformation peut être considérée comme une valorisation du patrimoine bachénard.

Lutter contre l'exode des jeunes Bachénards

Ainsi, la Municipalité fait d'une pierre deux coups: non seulement le bâtiment sera retapé, mais en plus, il permettra de créer des habitations qui seront louées à prix modéré. «Le côté social entre en ligne de compte», explique **Marc Cornaz**. Ces habitations sont prévues pour la jeunesse locale. «Il faut s'occuper de nos 170 jeunes qui peinent à trouver des logements au village», précise le syndic Didier Lohri.

La Municipalité est donc fermement décidée à mener à bien la réalisation de ces logements destinés à la jeune génération. Ils devraient voir le jour au cours de cette législature, en d'autres termes, d'ici à 2011.

ANETKA MUHLEMANN